

## AL crecerá 4.8% en este año sin sobrecalentamiento (El Financiero 18/08/11)

AL crecerá 4.8% en este año sin sobrecalentamiento (El Financiero 18/08/11)(Marcela Ojeda Castilla) Jueves, 18 de agosto de 2011 América Latina mantendrá su alto crecimiento, previsto en 4.8 por ciento en 2011 y cercano a 4 por ciento en 2012 y 2013, sumado a un menor riesgo de inflación, consideró el equipo de investigación de BBVA, al destacar que el riesgo de sobrecalentamiento en la región ha disminuido en forma importante. "La demanda interna se modera en buena parte de los países de la región gracias al aumento de las tasas de interés; a la restricción del crédito y a la moderación del gasto fiscal, mientras la inflación tiende a estabilizarse", indicó Joaquín Vial, economista en jefe de BBVA Research para América del Sur. En videoconferencia desde Chile, dijo que las economías del área se han estabilizado después de un ajuste en la demanda interna agregada regional, la cual ha empezado a desacelerarse en forma importante, pero no homogéneamente en todos los países. Anotó que el ajuste es especialmente importante en Brasil, Chile y Perú, donde BBVA estima para este año crecimientos de 4.8, 9.1 y 7.4 por ciento, luego de que en 2010 fueron de 10.3, 16.4 y 12.8 por ciento, respectivamente. Para Argentina previó tasas de crecimiento en la demanda interna de dos dígitos en los tres primeros trimestres del año, y alertó que en Colombia se percibe un riesgo en el aumento del consumo que podría forzar a un ajuste en su política monetaria más pronunciado.